

町内会だより

食欲の秋、スポーツの秋、読書の秋など良い季節がやってきました。しかし、台風の到来はいただけないものであり、天気情報には注意して、万全の備えをしておきたいのもです。

★秋祭り

9月10日(土)・11日(日)の2日間、規模を縮小して実施しました。旗竿起し・倒し、福引き抽選会、獅子舞・子供神輿の展示が行われ、たくさんの町民の皆さんが参拝されました。

★公園の清掃

9月25日(日)
親和会の皆さんで、町内にある3か所の小公園の除草・清掃が行われました。

壮年会の皆さんで、さわ池公園内の池の除草・清掃が行われました。

ありがとうございました。

公民館まつり

11月5日(土)・6日(日)
コロナウィルス感染防止のため、内容を変更し、縮小して実施します。

★ごみ出しマナーの確認

ごみ収集日に「分別違い」「規定外のごみ袋使用」のため回収されず、集積場に残されたごみが毎回出ています。その処理に各組組長が大変困っています。

「**家庭ごみの分け方・出し方手引き**」「**家庭用ごみ出しカレンダー**」で確認して、当日の朝8時30分までに出して下さい。

ご協力をお願いします。

★愛の灯募金

青少年の健全育成に役立てるため、社会を明るくする運動小松市実施委員会へ皆さんからの募金58,300円を寄付しました。ありがとうございました。

お悔やみ

今出 美代子 様 (中組)
北村 清子 様 (西1-1組)

ご逝去されました。

謹んでお悔やみ申し上げます。